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目指す生徒像 

◇ 学校教育目標   笑顔で元気に社会に出て活躍できる生徒の育成 

 6月1日（月）から学校が再開し，生徒たちの明るい笑顔が見られる秋保中学校に戻りました。2日（火）に

は，保護者の皆様に見守られながら入学式を行いました。4月，5月と私服で準備登校を続けていた1年生の生徒

たちも初めて制服に袖を通し，緊張した面持ちながらも立派な態度で式に臨むことができました。また，8日（月）

には対面式も行い，名実ともに令和2年度の秋保中のメンバーが勢ぞろいしました。 

 しかし，やはりコロナ禍の中，学校でも「新しい生活様式」が求められているため，授業や給食，休み時間など

様々な制限を設けざるを得ない状況が続いています。また，部活動も再開しましたが，活動内容や対外試合などは

段階を踏みながら取り組んでいます。特に3年生は最後の中総体が中止になってしまい残念ですが，7月には練習

試合などを行い，区切りをつけてあげたいと思います。教師側も生徒もこれまで当たり前にできていた活動ができない

ことで戸惑いもありますが，少しずつスムーズに活動できるようになってきています。宮城県内では50日余りに渡って新

規感染者が出ていませんでしたが，6月下旬から再び，新規感染者がみられることから，決して油断せずに感染予

防に取り組んでいきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 入学式と対面式の様子：今年は，ジャージで学校生活を過ごしているため貴重な制服姿です！ 

新しい「学校生活」 
  

 登校すると，まずは，健康観察表を提出し一人一人の体

調を確認します。その後，手を洗って教室に入ります。 

 活動場面のほとんどで，マスクを着用し，できるだけ3密

にならないように気をつけながら生活しています。 

 給食当番は，フェイスシールドをつけて配膳し，全員前を

向いて静かな食事風景です。 

 保健体育や音楽などの教科では，年間指導計画を見直

し，単元を入れ替えるなど工夫しながら授業を行ってい

ます。 

 放課後には，教職員で教室やトイレなどの消毒作業を

毎日行っています。 



おもな行事など おもな行事など 

1 水  17 金  

2 木  18 土  

3 金 生徒総会（5，6校時） 19 日  

4 土  20 月  

5 日  21 火  

6 月  22 水  

7 火  23 木 海の日 

8 水  24 金 スポーツの日 

9 木 3年実力考査 25 土  

10 金  26 日  

11 土  27 月  

12 日  28 火 専門委員会・中央委員会【部活動中止】 

13 月  29 水  

14 火  ３０ 木  

１５ 水  ３１ 金  

１６ 木 耳鼻科検診（13:30）    
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 6月25日（木）に今年度第1回の4校交流学習を実施しました。昨年度は，4校合同の合唱コンクールを実施

しましたが，新型コロナウイルス感染症の影響で「歌うこと」も「同じ場所に集まること」も難しい状況になったため，オ

ンラインによる交流を行いました。 

 まず，スマートコーチを活用して各校の学校紹介や学校生活の様子を動画で鑑賞した後，Skype（スカイプ）を

使用して，4校をライブ中継で結び，代表生徒が感想発表を行いました。 

 初めての試みで，中継を結ぶまでに時間が空いてしまったり，音声が聞き取りづらかったりした場面もありましたが，

やはり，ライブ中継によって互いの生の反応や息遣いを感じることができることができました。今後もこのような状況の

中でも「できること」を考えながら交流を図っていきたいと思います。なお，第2回は10月ごろに実施する予定です。 

左から「秋保中生徒会長による開会あいさつ」，「動画（学校生活の様子：生出中）」，「代表生徒による感想発

表」，「ライブ中継画面」 

○学校再開から時間がない中，生徒会を中心に動画の撮影・編集を頑張ってくれました。 

○ライブ中継では，4分割された画面でそれぞれの会場の様子を臨場感たっぷりに感じることができました。 

1年間ありがとうございました 

 佐藤一枝栄養士さんが，6月30日を最後に本校を離任することとなりました。これまで1年間，お

いしい給食をありがとうございました。なお，7月1日からは鈴木菜津美栄養士が育児休業から復帰

します。 


